

## 寄付・寄贈ありがとうございます

### うるま市育英会へ

☆中村 準様 (与那城屋慶名) より10万円の寄付

### うるま市社会福祉協議会へ

☆幸喜 紀美子様 (字喜屋武) より5万円の寄付

☆陸上自衛隊六高群曹友会勝連分会様 (勝連内間) より3万円の寄付

☆伊盛 康男様 (勝連平安名) より5万円の寄付

☆下田 金治様 (与那城伊計) より10万円の寄付

## 消防活動状況(平成18年8月)

### 8月災害状況

救急出場件数…408件 (3125件)

搬送人員…374人 (2924人)

火災件数…6件 (36件)

( ) は平成18年1月からの累計。

◎救急出場が増加傾向です、救急車の適正な利用をお願いします。

◎応急手当講習会を受講しましょう。

## うるま市の人口

2006年9月1日 前月比  
人口 116,555人 +95

男 58,477人 +63

女 58,078人 +32

世帯数 41,384戸

## 第13回具商デパート開催

とき:

11月4日(土) 10:00～16:00

5日(日) 10:00～15:00

ところ: 県立具志川商業高等学校  
☎972-3287

## information

浦添総合病院(新里誠一郎院長)が、9月1日から津堅島と伊計島の患者を民間ヘリコプターで病院へ搬送するシステムを開始しました。通常



▲搬送時の説明を受ける市消防本部の署員

民間ヘリで患者搬送

津堅島からの搬送は船で行われており、平敷屋漁港から救急車で病院に搬送。要請からの所要時間は約1時間かかってしまいます。同システムでは、消防や医療機関からの要請で読谷村にあるヘリ基地から両島へ出動。患者をヘリポートとなる州崎まで搬送し、そこから消防が引き継ぎ病院へ向かいます。要請からの所要時間は約20分～30分を想定しています。同システムは土日、祝日を含む全日対応され、午前9時から午後5時まで行われます。※夜間や天候不良時は出動されません。

## 8月に2件の咬傷事故発生 原因は犬の放し飼い

犬の放し飼いの危険性については、これまでも市民の皆様にご理解とご協力を訴えてきましたが、残念なことに今年8月に犬による咬傷事故が2件発生しました。

2件とも犬の放し飼いの結果起きています。

その内の1件は4頭の成犬を放し飼いでおり、その4頭で1人のご老人を取り囲み1頭がご老人の足を咬んだ事故です。この件はうるま署に告訴し、現在事件として捜査中です。もう1件は、屋敷の囲いが壊れた所から抜け出した犬が、小学生の女の子を咬んだ事故です。この犬は過去にも4度程人を咬んだり、追っかけたりしており、ハンティング本能に目覚めた極めて危険な状態です。この件に関しては、市職員と県の獣医師が2回に渡って嚴重注意と飼い方、しつけ方の指導に入りました。飼い犬が人を襲った忌まわしい事件、事故は過去にも発生しています。飼い主の皆さん、犬は責任をもって管理してください。

環境課 ☎973-5594